

## NOTA DE PRENSA

EN LA REGIÓN AMAZONAS

### **CONGRESISTA NAYAP SOLICITA DECLARAR DE NECESIDAD PÚBLICA E INTERÉS NACIONAL LA CONSTRUCCIÓN DEL AEROPUERTO EL VALOR EN UTCUBAMBA**

El congresista por Amazonas, Eduardo Nayap Kinin (GP), presentó un proyecto de ley mediante el cual se solicita declarar de necesidad pública e interés nacional la construcción el aeropuerto El Valor, en la provincia de Utcubamba, región de Amazonas.

“La provincia de Utcubamba se ha convertido en la actualidad en una de las economías más dinámicas de la parte norte de la selva peruana, por las fortalezas productivas que posee y la presencia de la carretera marginal de la selva. La construcción de este aeropuerto, permitirá afrontar el reto comercial y empresarial que se viene con el funcionamiento del Proyecto Binacional Perú-Ecuador, la Macro Región Norte y Corredor Bioceánico Perú –Brasil. Además de promover el comercio y el turismo entre otras cosas tendría un significado patriótico, pues al encontrarse ubicado en la frontera con Ecuador es estratégico para la defensa nacional”, argumentó el parlamentario indígena.

“La aprobación de este proyecto no generará gasto alguno al erario nacional, sin embargo, permitirá desarrollar la infraestructura aérea de esta región geoestratégica por su ubicación limítrofe. Además es lo que nuestro país necesita como parte de la política de desarrollo nacional pues permite impulsar el desarrollo de la actividad agroexportadora y turística que ofrece Amazonas lo que repercutiría en una mejora de los niveles de vida de la población local, regional y nacional”, finalizó.

Lima, 20 de enero de 2012

Para su difusión,